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«Пусть будет добро»
В Санкт-Петербурге состоялся фестиваль народной песни и музыки «Добровидение»

Один из ветеранов Великой  Отече-
ственной  вой ны, 90-летний  Игорь 
Васильевич Молчанов, пришел 

на прием к Сергею Миронову и доказал, 
что преклонный  возраст не помеха ак-
тивной  гражданской  позиции. Он живо 
интересуется происходящим, а у Сергея 
Миронова, в частности, спросил, когда в 
России введут прогрессивную шкалу на-
логообложения.

– Могу сказать, справедливость вос-
торжествует, когда, с вашей  помощью, 
«Справедливая Россия» станет партией  
большинства, – ответил Сергей  Михай ло-
вич. – Мы считаем, что «жирных котов» 
нужно трясти, а бедным давать послабле-
ния, нынешнее парламентское большин-
ство так не считает. Правительство же бо-
ится и делает то, что ему говорит «Единая 
Россия».

От глобальных проблем перешли к 
частным. Лидия Сергеевна Григорьева 
обратилась к партий ному лидеру с лич-
ной  проблемой : она является инвалидом 
I группы, 10 лет назад ей  ампутировали 

ногу, а социальные службы отказывают в 
помощи.

– Врачи говорят, мое состояние здо-
ровья не ухудшилось после ампутации, 
– пожаловалась пенсионерка, – поэтому 
нет необходимости меня дополнительно 
обеспечивать.

– Я дам поручение своему помощнику, 
он вам позвонит через два часа, – пообе-
щал Сергей  Миронов. – В ближай шее вре-
мя вам предоставят специальную орто-
педическую кровать, а кроме того, будут 
регулярно выделяться средства на самое 
необходимое. Что касается выводов мед-
комиссии – гнать таких медиков!

Лидия Сергеевна не могла сдержать 
эмоций  и расплакалась. Миронов также 
поручил оборудовать вход в ЦЗПГ панду-
сом – женщину в коляске родственники 
и сотрудники Центра вносили буквально 
на руках.

Лидер эсеров пообещал решить про-
блему Татьяны Гнатюк (ее не первый  месяц 
терроризируют коллекторы) и пообщался 
с активисткой  Анной  Леонтьевой , которая 

борется с несанкционированной  ядовитой  
горящей  свалкой . Участок земли, на кото-
ром она расположена, закреплен за МЧС, 
и Миронов поручил Анне Леонтьевой  под-
готовить письмо от его имени главе МЧС 
Владимиру Пучкову.

– Это министерство призвано спасать 
людей , не хватало, чтобы оно их травило, 
– заявил Сергей  Михай лович. – Уверен, 
Владимир Андреевич прислушается к 
моей  просьбе и свалку ликвидируют.

Общественных активистов, которые 
борются за свои права, создают советы 
домов и защищают городскую среду, гла-
ва партии наградил почетными грамота-
ми. А ему самому сотрудники Центра по-
дарили морской  штурвал как символ его 
флагманского статуса в борьбе за права 
граждан.

– Центры защиты прав граждан – это 
не предвыборный  проект, – заверил Сер-
гей  Миронов. – Это новая форма работы 
партии с населением. Сюда можно будет 
обратиться по любой  проблеме в любое 
время. 

ПРИЕХАЛ, УСЛЫШАЛ, 
РЕШИЛ

Сергей Миронов провел прием граждан 
в Красногвардейском районе Петербурга

Председатель парламентской партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергей Миронов торжественно открыл 
Центр защиты прав граждан в Красногвардейском районе Санкт-Петербурга.

«Пусть будет добро!» – именно этот призыв стал лейтмотивом прошедшего с 24 по 26 мая в 
Санкт-Петербурге фестиваля «Добровидение». Идея проведения такого мероприятия принад-
лежит заместителю руководителя фракции «Справедливая Россия» в Государственной Думе 
Олегу Нилову. Еще два года назад после победы Кончиты Вурст на «Евровидении» депутат пред-
ложил создать песенный конкурс, где бы вживую исполнялись песни на национальных языках, 
в народных костюмах, с использованием народных инструментов. По мнению Олега Нилова, 
именно такие конкурсы нужно транслировать по телевидению вместо европейских конкурсов 
с одинаковыми штампованными песнями.

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 
198218, г. Санкт-Петербург, улица Республиканская, д. 6, помещ. 5Н, лит. А 

Понедельник – пятница, с 10:00 до 19:00. Тел.: +7 (812) 309-72-67.

ПРИЕХАЛ, УСЛЫШАЛ, 
РЕШИЛ
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Член комитета Госдумы 
по бюджету и нало-
гам Дмитрий Ушаков 

считает, что предложения 
Минэкономразвития проти-
воречат здравому смыслу:

– В прошлом году реаль-
ная зарплата россиян упала 
на 10 %, в марте нынешнего 
года Росстат зафиксировал 
снижение еще на 3  %. Это 
значит, что с учетом инфля-
ции наши граждане про-
должают нищать. Только за 
март задолженность по зар-
плате в стране увеличилась 
более чем на треть. Поэто-
му предложение Минэко-
номразвития о дальнейшем 
ограничении роста зарплат 

и сокращении реальных 
пенсий выглядит настоя-
щим издевательством над 
народом. 

У нас и так уже не всем си-
ловикам и военным проин-
дексировали довольствие. 
Бюджетникам повышают 
зарплаты только на регио-
нальном уровне в соответ-
ствии с майскими указами 
президента, но целевые 
показатели не достигнуты 
даже с учетом манипуля-
ций с методикой расчета 
средних зарплат. Если их 
еще больше сокращать, как 
предлагает Минэкономраз-
вития, это приведет к такому 
сжатию платежеспособного 

спроса, что у людей вообще 
не будет никакой уверенно-
сти в завтрашнем дне. 

Такие предложения от-
ветственных за развитие 
страны чиновников проти-
воречат как здравому смыс-
лу, так и антикризисной 
программе правительства. 
Как оно собирается увели-
чивать платежеспособный 
спрос граждан? Как эконо-
мика будет выходить из ре-
цессии, если у людей про-
сто-напросто нет денег? 

Тут напрашиваются два 
вывода. Первый: Минэко-
номразвития подталкивает 
правительство к реализа-
ции плана по увеличению 
потребительского кредито-
вания. То есть предлагается 
еще сильнее загнать людей 
в кредитную кабалу. Как 
они будут возвращать эти 
кредиты, Минэкономраз-
вития, похоже, совершен-
но не волнует. Мы с вами 
боремся с коллекторами, 
выбивающими долги ме-
тодами темных 90-х, рату-
ем за финансовую грамот-
ность населения, никак не 
можем решить проблему 
валютных ипотечников, а 
МЭР предлагает еще боль-
ше раздавать заведомо тя-
жело возвратные кредиты. 
Это просто нонсенс.

Второй вывод: свое за-
явление министр Улюкаев 
сделал намеренно, чтобы 
правительство «поругало» 
министерство, но не допу-
стило такого развития со-

регательные 
кассы прин-
ципиально 
не заточены 
на высокую 
маржу и 
вообще на 

получение какой-либо при-
были. Это некоммерческие 
кредитные организации, 
единственная задача кото-
рых – накопление средств 
граждан на получение жи-
лья. При этом кредитова-
ние через стройсберкассы в 
два-три раза дешевле, чем 
ипотека.

Сергей Миронов назвал 
еще один вид частно-госу-
дарственного партнерства, 
стимулирующий рынок жи-
лья, – это жилищно-нако-
пительные кооперативы. 
Как показывает опыт за-
служенного строителя Рос-
сии, депутата Госдумы от 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
Юрия Селиванова, этот ме-
ханизм успешно работает 
в Белгородской области. 
С его помощью сегодня 

приобретают квартиры не 
только жители Белгорода, 
но и граждане еще 92 горо-
дов страны. Участники ко-
оператива успешно креди-
туют друг друга без всяких 
фантастических банков-
ских процентов, без рисков 
ипотеки. 

Кроме того, поддержка 
жилищно-накопительных 
кооперативов выгодна 
для местного бюджета. «И 
если бы этот механизм по-
лучил распространение по 
стране, то действительно 
стал бы еще одним очень 
эффективным элементом 
самоорганизации граж-
дан, взаимного такого 
контроля, а самое главное, 
появилась бы реальная 
альтернатива долевому 
строительству и ипотечно-
му кредитованию», – под-
черкнул Миронов.

По словам лидера СР, 
подобные формы обеспе-
чения граждан жильем 
требуют государственного 
участия, но гарантируют 

значительно большую от-
дачу, нежели мы получаем 
от госвложений сейчас. 
Например, государство 
выделило 4,5 млрд рублей 
Агентству по ипотечному 
жилищному кредитова-
нию для реструктуризации 
ипотечных кредитов. И в 
результате было реструк-
турировано лишь несколь-
ко десятков займов. Соци-
альная льготная ипотека 
также фактически не за-
работала, программа «Жи-
лье для российской семьи» 
реализована, по данным 
Минстроя, буквально на 
сотые доли процента. 

Сергей Миронов под-
держал необходимость 
расширения строитель-
ства за бюджетные деньги 
социального жилья и вы-
разил надежду, что засе-
дание Госсовета поможет 
вырабатывать и реализо-
вывать принципиально 
новые пути решения про-
блем в жилищном строи-
тельстве.

«Ипотека, при-
витая нам по 
образцу аме-

риканской системы залога 
недвижимости, не стала 
чудесной вакциной для 
решения больного для на-
шей страны жилищного 
вопроса. Даже в период 
экономического подъема 
стабильные доходы не по-
зволяли большинству граж-
дан угнаться за растущими 
ценами на квадратные ме-
тры и накопить на первона-
чальный взнос. И в «тучные 
годы» примерно для 70  % 
граждан России ипотека 
оставалась недоступной, а 
для 30  % она становилась 
тяжким, зачастую пожиз-
ненным, бременем. Поэ-
тому сегодня нужно раз-
вивать качественно иные 
формы поддержки жилищ-
ного строительства», – зая-
вил Сергей Миронов. 

Государство и частный 
сектор могут и должны 
взаимодействовать эффек-
тивно, когда бюджетные 
средства не просто подпи-
тывают финансовую си-
стему, а реально работают 
в интересах граждан и от-
расли, считает лидер СР. 
Такие формы государствен-
но-частного партнерства 
есть, и в первую очередь это 
механизм строительных 
сберегательных касс. 

П о л и т и к 
н а п о м н и л , 
что предло-
жение пар-
тии СПРА-
В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ о 
с т р о и т е л ь -
ных сбере-
г а т е л ь н ы х 
кассах было 
в целом 
о д о б р е н о 
на высшем 
уровне еще 
н е с к о л ь к о 
лет назад. 
Если бы этот механизм тог-
да заработал, то к сегод-
няшнему дню миллионы 
российских семей могли бы 
решить жилищный вопрос. 
Но инициатива СР так и не 
была реализована на прак-
тике, поскольку финансо-
вый блок правительства 
опасался, что стройсбер-
кассы станут конкурентами 
для банковского сектора. 

«Да, это конкуренция, 
– подчеркнул Миронов. – 
Конкуренция в интересах 
граждан и отрасли. И нам, 
вероятно, все-таки нужно 
расставлять приоритеты, 
что важнее: поддержка бан-
ковского сектора или под-
держка населения и реаль-
ных секторов экономики». 
Лидер нашей партии отме-
тил, что строительные сбе-

Сергей Миронов: «Ипотека не единственный 
механизм для решения жилищной проблемы»

О чем мечтает министр Улюкаев
бытий, показав тем самым 
свою заботу о гражданах. 

Как бы то ни было, соци-
ального оптимизма у насе-
ления не прибавится ни в 
случае реализации предло-
жений Минэкономразвития 
о «замораживании» пенсий 
и зарплат, ни в случае от-
каза от этого предложения. 
Ведь даже в случае обещан-
ной правительством доин-
дексации пенсий до уров-
ня инфляции 2015 года, эта 
нищенская прибавка на 600 
рублей в месяц не компен-
сирует рост цен на продук-
ты питания и грядущее по-
вышение тарифов на услуги 
ЖКХ.

Поэтому СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ еще раз напомина-
ет и главе Минэкономраз-
вития Улюкаеву, и прави-
тельству в целом: карманы 
простых граждан не должны 
являться основным источ-
ником преодоления кризи-
са. У нас есть все меры, все 
методы и все полномочия 
для того, чтобы не допу-
стить дальнейшего обнища-
ния населения страны. 

В Минэкономразвития предложили ограничить рост 
зарплат и пенсий, утверждая, что без такой меры 
невозможно добиться притока инвестиций в отече-
ственную экономику и увеличения ВВП. По мнению 
чиновников, такое сокращение реальных зарплат и 
пенсий позволит стране выйти из рецессии и добить-
ся экономического роста в 4,5 % к 2019 году. Насколь-
ко обоснована и перспективна попытка спасения эко-
номики за счет бюджетников?
 

17 мая в Кремле под председательством президента РФ 
состоялось заседание Госсовета по вопросам развития 
строительного комплекса и совершенствования градо-
строительной деятельности, на котором выступил лидер 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Сергей Миронов.
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ж е л а т е л ь н о г о 
строительства сразу 

двух новых магазинов 
торговой сети «Пятерочка» 
– на Туристской улице, 12, и 
на месте зеленого сквера на 
улице Ильюшина между до-
мами 13 и 15.

За помощью они обрати-
лись к Любови Седейкиене. 
Работа началась незамед-
лительно: была запрошена 
документация на строитель-
ство объектов, были направ-
лены депутатские запросы, 
в том числе в адрес губерна-
тора Санкт-Петербурга, со-
вместно с жителями депутат 
неоднократно выходила на 
митинги, на которые при-
глашались представители 

органов исполнительной 
власти, ответственные за ре-
шение данной проблемы. 

В ходе проведенной ра-
боты с документацией были 
выявлены правовые пробе-
лы при предоставлении этих 
земельных участков ритей-
лерам и пользовании ими, 
была доказана нецелесоо-
бразность и недопустимость 
строительства этих торговых 
объектов. В итоге стройка на 
Туристской улице была оста-
новлена, а на улице Ильюш-
ина удалось спасти зеленый 
сквер от уничтожения.

Однако до сегодняшне-
го дня вопрос по участку на 
Туристской улице не был 
закрыт. Поскольку процесс 

возведения объекта на тот 
момент был уже запущен, 
возникла проблема незавер-
шенного строительства. Се-
годня же можно утверждать, 
что и этот вопрос благопо-
лучно разрешен.

Таким образом, в резуль-
тате борьбы, в которой де-
путат Любовь Седейикене 
и жители объединились, 
удалось отстоять оба участ-
ка земли от нежелательных 
построек. Однако рассла-
бляться не стоит. Практика 
показывает, что посягатель-
ства инвесторов и застрой-
щиков на лакомые террито-
рии могут продолжаться, а 
значит, нельзя оставаться в 
стороне. 

Об этом в ответе на 
запрос Любови Се-
дейкиене сообщи-

ла председатель комитета 
имущественных отношений, 
отметив, что земельный уча-
сток на Туристской улице, 12, 
должен быть освобожден от 
недостроенного торгового 
объекта, на месте которого 
появится культурно-досуго-
вый центр для пожилых лю-
дей.

Вопросом недопущения 
строительства магазина 
«Пятерочка» по указанному 
адресу и необходимости соз-
дания здесь доступной жите-
лям района инфраструктуры 
депутат активно занималась 
с 2012 года. Создание куль-
турно-досугового центра яв-
ляется чрезвычайно актуаль-
ным, необходимым для этой 
части Приморского района и 
снимет часть проблем соци-
ального характера.

Приморский район как 
один из наиболее густонасе-
ленных районов Санкт-Пе-
тербурга является привлека-
тельным для строительных 

фирм, инвесторов 
и ритейлеров. 
Развитые ком-
муникацион-
ные сети и 
инфраструк-
тура дают 
возможность 
возвести но-
вое жилье и 
торговые пло-
щади с более низ-
кими затратами, а 
стремительный прирост 
населения гарантирует бы-
струю прибыль в торговле. 
Однако в этой гонке застрой-
щики не учитывают интере-
сы и потребности жителей, 
не берут в расчет проблемы, 
возникающие в ходе строи-
тельства (в том числе и эко-
логические). Поспешность, 
с которой осуществляется 
строительство торговых объ-
ектов, вызывает все большие 
протесты людей, задумываю-
щихся о последствиях всего 
этого.

В 2012 году жители При-
морского района стол-
кнулись с проблемой не-

лит. Накануне Дня Победы в 
2015 году жители дома обра-
тились к местным властям 
с просьбой помочь с обу-
стройством сквера: сделать 
ограждение, привезти зем-
ли, благоустроить тропинку. 
Сначала обещали помочь, 
но потом установку огражде-
ний перенесли на 2016–2017 
годы при условии наличия 
финансирования. 

Тем временем деревья 
страдали от недостатка зем-
ли. 

«Нужно было успеть до 
зимы, чтобы деревья не 
вымерзли, – рассказывает 
Константин Николаевич. – 
Нашелся добрый человек в 
соседнем подъезде, купил на 
свои кровные три машины 
земли, нанял рабочих. Со-
хранили аллею».

Продолжать обустрой-
ство сквера на обществен-
ных началах становилось все 
тяжелее. И тогда Константин 
Николаевич обратился в об-
щественную приемную депу-
тата Госдумы Елены Драпе-
ко.

«Мы уже обращались в 
СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ, 
когда дом только построили, 
– объясняет активист. – Тог-
да на углу было кафе, наши 
подъезды использовали в ка-
честве туалета – очень было 
плохо. СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ помогла нам поставить 

двери, установить домофон, 
создать комнаты для дежур-
ных. Теперь у нас чисто, по-
рядок и всегда спокойно. Од-
нажды уже помогли, поэтому 
я  снова к ним пошел. Работ-
ники приемной – такие хоро-
шие люди, с такой теплотой 
нас приняли. Оно видно, ког-
да человек с душой, понима-
ет и любит людей, хочет по-
мочь». 

Сотрудники обществен-
ной приемной не только по-
могли организовать доставку 
необходимых материалов, но 
и лично приняли участие в 
импровизированном суббот-
нике. Даже неожиданно ис-
портившаяся погода не оста-
новила его участников, и под 
дождем они продолжали ра-
ботать граблями, сеять траву, 
сажать цветы, обустраивать 
территорию вокруг деревьев. 

«Работа непростая, очень 
важная и очень нужная, – 
уверен Константин Николае-
вич. – Это ведь не моя личная 
прихоть, это для всех. Чтобы 
люди шли и видели: мы пом-
ним тех, кто ради нас отдал 
свои жизни. Спасибо Елене 
Григорьевне Драпеко и ее 
команде, что отозвались, 
спасибо за помощь. Все в 
этой жизни делается через 
труд и доброе отношение 
друг к другу. Слава богу, что 
такие люди есть в нашем Пе-
тербурге». 

Депутат Законодательного собрания Санкт-Петер-
бурга Любовь Седейкиене совместно с жителями 
Приморского района одержала долгожданную по-
беду – вместо магазина «Пятерочка» будет построен 
культурно-досуговый центр для пожилых людей.
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ВЫПОЛНЯТЬ ОБЕЩАНИЯ

Скверу – быть! 
Сотрудники общественной приемной депутата 
Госдумы Елены Драпеко в Калининском районе 
Санкт-Петербурга помогли благоустроить посвя-
щенный 70-летию Великой Победы сквер возле од-
ного из домов на проспекте Просвещения.

«В торце дома по-
сле строительства 
было все завалено 

строительными отходами и 
мусором, сверху чуть присы-
пано землей, рядом стави-
ли машины», – вспоминают 
жители дома № 53, корп. 1, по 
проспекту Просвещения. 

Пару лет назад активи-
сты решили разбить на не-
большой территории сквер в 
честь 70-летия Победы в Ве-
ликой Отечественной войне.

«Я мальчонкой был в во-
йну, помню звуки истреби-
телей и бомбардировщиков, 
– вспоминает инициатор 
создания сквера Константин 
Николаевич Рыбкин. – Хо-
телось что-то сделать в па-
мять о погибших. Нынешнее 
и будущие поколения долж-
ны помнить, что люди гибли, 
чтобы они жили».

За дело взялись с энту-
зиазмом: расчистили пло-
щадку, сделали углубления 
в почве для будущих де-
ревьев и кустов, натаскали 
земли. Константин Николае-
вич сам ездил за деревцами 
– на электричке, автобусе и 
трамвае. Решил, что березки 
и сосны стоит привезти из 
Невской Дубровки, где шли 

ожесточенные бои и полег-
ло много солдат. Затем по-
явилась аллея из вишневых 
деревьев. Но до идеала было 
далеко. 

Между аллеями протоп-

тана дорожка – в доме про-
живает много людей, все 
ходят через сквер. Она не 
благоустроена, в сырую по-
году земля превращается в 
грязное месиво, в жару – пы-

Встретимся 
на танцах
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«Пусть будет добро»
В Санкт-Петербурге состоялся фестиваль 
народной песни и музыки «Добровидение»

В чем сила? В корнях, 
культуре и традициях

Руководитель оргкоми-
тета фестиваля Олег Нилов 
в своем выступлении отме-
тил, что при открытии этно-
графического отдела Рус-
ского музея (со временем 
стал самостоятельным му-
зеем) была заложена та же 
самая идея, которую несет 
«Добровидение» – сохране-
ние культуры наших наро-
дов как основы государства 
российского и, как след-
ствие, сбережение народа.

«В чем сила народа, в 
чем сила страны? Кто-то 
говорит (как в известном 
фильме), в деньгах, правде, 
однако я считаю, что сила 
как раз в корнях, культуре, 
традициях, сбережении 
исторической памяти и 
национального наследия 
предков», – сказал депутат. 
Парламентарий также под-
черкнул: народная музыка 
является основой любой 
музыки вообще.

По словам Олега Нило-
ва, решение проблем нуж-
но начинать с поддержки 
и развития культуры, в 
первую очередь народной. 
Задача – донести эту идею 
до представителей власти, 
меценатов, телевизион-
ных начальников, которые, 
поняв имеющийся потен-
циал, смогут справиться с  
вопросами поиска нацио-
нальной идеи, сбережения 
народа.

Первый заместитель 
председателя комитета 
по культуре Государствен-
ной Думы Елена Драпеко 
от имени комитета побла-
годарила Российский эт-
нографический музей и 
оргкомитет фестиваля за 
реализацию такого значи-
мого проекта.

«Российское государ-
ство, на протяжении мно-
гих веков сохранявшее 
различные народы с их язы-
ками, национальной куль-
турой и религиозными осо-
бенностями, передало нам 
это сокровище, и мы про-
сто обязаны в свою очередь 
передать это огромное бо-
гатство нашим детям и вну-
кам», – сказала Драпеко.

Директор Российского 
этнографического музея 
Владимир Грусман отме-

тил, что фестиваль «Добро-
видение» как нельзя лучше 
соответствует ценностям 
музея, который на протя-
жении многих лет хранит 
национальную культуру 
множества народов. По  его 
словам Владимира Грусма-
на, прошедшему недавно 
«Евровидению» уделяется 
совершенно излишнее вни-
мание в России – стране, ко-

торая может про-
демонстрировать 
самый высокий 
уровень нацио-
нальной культуры 
(и музыкальной, и 
танцевальной).

З а в е д у ю щ и й 
кафедрой народ-
ных инструмен-

тов факультета искусств 
С а н к т – П е т е р б у р г с к о г о 
государственного инсти-
тута культуры Николай 
Кравцов выразил уве-
ренность, что «только 
фольклор может по-на-
стоящему объединить 
людей не только нашей 
страны, но и всего мира». 

Мария Емельянова 
(14  лет), участница фоль-
клорного ансамбля «Бело-
зерье»:

«Народная музыка для 
меня – это то, что называет-
ся ‘‘бальзам на душу’’. Род-
ную традицию и ее изуче-
ние ничем не заменить, это 
большое богатство, которое 
должно быть у всех». 

Олега Нилова в его стремлении провести пилотный фестиваль (еще пока не 
конкурс) поддержали Российский этнографический музей, факультет народ-
ных инструментов Санкт-Петербургской государственной консерватории им. 
Н. А. Римского-Корсакова, а также кафедра народных инструментов факульте-
та искусств Санкт–Петербургского государственного института культуры.

Первый фестиваль народной песни и музыки «Добровидение» стартовал в 
День славянской письменности в Российском этнографическом музее. Торже-
ственная церемония открытия, которую вел известный петербургский телеве-
дущий Алексей Лушников, состоялась в Мраморном зале музея.
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С этим согласился и декан 
факультета народных ин-
струментов Санкт-Петер-
бургской государственной 
консерватории им. Н.  А. 
Римского-Корсакова Олег 
Шаров. Он также отметил 
большое количество мо-
лодых людей среди участ-
ников фестиваля. Именно 
они будут определять бу-
дущее народной музыки. 
«Каждый инструмент ска-
жет свое веское слово», – 
заключил Олег Шаров.

Культурный 
калейдоскоп

После церемонии откры-
тия участники фестиваля 
(более 160 человек) распре-
делились по музейным экс-
позиционным залам (их эт-
нографические коллекции 
рассказывают о 
быте народов Рос-
сии в XIX–XX вв.), 
которые преврати-
лись в музыкаль-
ные площадки для 
исполнителей и 
ансамблей тради-
ционной музыки 
народов мира.

В первом зале 
выступал бурят-
ский ансамбль 
«Ая-Ганга», пред-
ставивший наци-
ональный привет-
ственный танец. 
Во втором зале 
гостей фестива-
ля ждала женская 
вокальная группа 
ансамбля украин-
ской песни «Рось», 
с которыми Елена Драпеко 
исполнила песню «Ой, див-
чина, шумит гай». В сосед-
нем зале в это время сту-
дент Санкт-Петербургского 
университета культуры и 
искусств Виталий Ермач-
ков виртуозно исполнял 
болгарское хоро на аккор-
деоне системы Кравцова с 
модернизированной кла-
виатурой. 

На втором этаже зажи-
гательными танцами го-
стей встречали грузинский 
ансамбль «Сихарули» и 
армянский ансамбль «Зар-
тонг». Еврейский хор «Ева» 
при одноименной благо-
творительной организации 
исполнял в это время пес-

ню «Аидише мама». 
Особое внимание го-

стей фестиваля привлек 
мастер тувинского гор-
лового пения Николай 
Ооржак, игравший на 
двухструнном смычковом 
инструменте игил. Таких 
мастеров, как Ооржак, на-
зывают хоомейжи.

После полу-
т о р а ч а с о в о г о 
выступления в 
музейных залах 
участники фе-
стиваля переме-
стились в Мра-
морный зал, где 
состоялся боль-
шой гала-кон-
церт. Открыла его 
гуслярша Ольга 
Красницкая. К 
счастью, несмо-
тря на сложную 

историю старинного 
инструмента (гонения 
на гусляров и уничто-
жение гуслей), этот ин-
струмент по-прежне-
му радует слушателей. 
Другой дорогой нашему 
народу музыкальный ин-
струмент – гармонь – со-
вершенно особенно зазву-
чал руках гармонистки Лии 
Брагиной, которая вместе 
с коллегами из ансамбля 
«Левада» исполняла рус-
ские частушки Белгород-
ской области. 

Зрители отметили воз-
гласами «любо!» песенный 
номер ансамбля казачьей 
песни «Живая старина», 
громкими апплодисмен-

тами встречали баянистку 
Лу Цзя Инь, приехавшую 
совершенствовать навыки 
игры на инструменте в Рос-
сию. 

В гала-концерте также 
приняли участие ансамбль 
«Квинта», фольклорный 
ансамбль «Белозерье», 
фолк-группа TALOMERKIT, 

башкирский исполнитель 
Гаяз Ялмурзин, исполни-
тельница татарских пе-
сен Роза Гущина, которой 
исполнилось в этот день 
77  лет, ансамбль народных 
инструментов «Диво» и 
многие другие.

«Добровидение» – 
подарок городу 

Финальный этап фести-
валя состоялся 26 мая в 
Государственной академи-
ческой капелле Санкт-Пе-
тербурга и стал настоящим 
подарком петербуржцам в 

преддверии Дня города. 
Почетными гостями 

стали Герой Со-
ветского Союза 

Валентина Те-
решкова, на-
родный артист 
СССР Иосиф 
Кобзон, ви-
ц е - г у б е р н а -
тор Санкт-Пе-
т е р б у р г а 

Владимир Ки-
риллов.

Валентина Те-
решкова поблаго-

дарила петербуржцев 
за то, что именно они 

принимают фестиваль, где 
выступают коллективы, 
олицетворяющие многона-
циональную культуру Рос-
сии. «В наше непростое вре-
мя важно знать, что рядом с 
тобой твой друг, который не 
только помогает тебе и ра-
ботает вместе, но и делится 

своей культурой, своими 
песнями, танцами, – сказа-
ла Терешкова. – Чем больше 
мы будем этим заниматься, 
тем больше будет добра у 
молодежи, уважительного 
отношения к нашей исто-
рии и нашим предкам».

Иосиф Кобзон в свою 
очередь отметил, что для 
него всегда особая честь 
выступать в Санкт-Петер-
бурге. Обращаясь к участ-
никам фестиваля, Кобзон 
сказал: «Спасибо, что в это 
непростое время вы пое-
те, танцуете, прославляя 
наше великое Отечество». 
В заключение выступления 
депутат поблагодарил Оле-
га Нилова за проведение 
фестиваля и за ту работу по 
сохранению культуры, кото-
рую он проводит. 

В и ц е - г у б е р н а т о р 
Санкт-Петербурга Владимир 
Кириллов подчеркнул важ-
ность того, что фестиваль 
проходит накануне празд-
нования дня рождения го-
рода. «Я уверен, фестиваль, 
который был организован 
у нас в Санкт-Петербурге, 
продолжит свое звучание 
и те народности и нацио-
нальности, которые населя-
ют Российскую Федерацию, 
еще заявят о себе новыми 
дипломантами фестиваля».

После торжественных ре-
чей состоялось вручение па-
мятных дипломов участни-
кам фестиваля, некоторые 
из них выступили в этот день 
перед зрителями, заполнив-
шими зал капеллы. Пришед-
ших, среди которых было 
немало ветеранов и детей 
войны, порадовал большой 
концертной программой 
Иосиф Кобзон. 
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Для одного это мелочь, для 
другого – непосильная ноша. 
Вопрос напрашивается сам 

собой: богатый должен платить боль-
ше, чтобы равномерно распределить 
нагрузку и помочь незащищенным 
слоям населения. Прогрессивная 
шкала налогообложения доходов 
давно введена во всех развитых стра-
нах. Во всех ведущих державах подо-
ходный налог прогрессивен, причем 
низший и верхний уровни отличают-
ся, как правило, в 4–7 раз, например, 
в Китае – 5–45 %, в Германии – 14–45 %, 
во Франции – от 5,5 % до 75 %. 

В развитых странах минимальную 
ставку подоходного налога платят 
наименее обеспеченные, рабочий 
класс, а также средний класс. Приме-
чательно, что в некоторых таких стра-
нах 80 % доходов от НДФЛ обеспечи-
вается налогами, взимаемыми с 20 % 
наиболее высокодоходных граждан. 

Плоская шкала подоходного нало-
га, как в России, когда бедные и бо-
гатые платят один и тот же процент 
подоходного налога, существует в 

неразвитых странах, из них ни одна 
не является лидером ни по уровню 
экономического развития, ни по со-
циальным гарантиям. 

В России «уравниловка» приводит 
к жуткому социальному неравенству. 
Человек труда, человек, занятый в 
сельском хозяйстве, человек, зараба-
тывающий меньше 10 тысяч рублей в 
месяц (а таких граждан – практически 
каждый пятый работающий) не дол-
жен платить налог на доходы физиче-
ских лиц вовсе, потому что ему и так 
тяжело, денег еле хватает на «прожи-
точный минимум».

Именно исходя из принципа лик-
видации социального неравенства, 
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
предложила шкалу прогрессивного 
НДФЛ с учетом следующего:

1. Самые бедные, те, чей совокуп-
ный доход менее 10  тысяч рублей в 
месяц, вообще освобождены от упла-
ты налога.

2. Доходы рабочих, граждан со 
средней зарплатой, доходы учителей 
и врачей, а также доходы среднего 

класса должны облагаться по ставке 
не выше 13 % (от 10 тысяч до 300 тысяч 
рублей в месяц).

3. Доходы богатого среднего 
класса и обеспеченных людей, на-
чинающиеся от 300 тысяч рублей в 
месяц и выше, облагаются ставками 
26 %–35 %–50 %.

4. Обязательно, помимо новых 
ставок налога, необходимо пересмо-
треть и стандартные и другие налого-
вые вычеты.

Дополнительные доходы от вве-
дения прогрессивной шкалы НДФЛ 

оцениваются более чем в 500 млрд 
рублей – на эти деньги можно строить 
1250 школ ежегодно.

Наше же правительство идет по 
ложному пути – обсуждается в том 
числе вариант повышения ставки 
НДФЛ до 20 %, но для всех. А это зна-
чит, что правительство в очередной 
раз хочет вывернуть карманы всем 
гражданам.

Дмитрий Ушаков,
депутат Государственной 

Думы, член комитета по бюджету 
и налогам, к. э. н.

В далекие советские 
времена новые дома 
возводились медленно. 

Очень медленно. Но если по-
являлась новая многоэтажка, 
то рядом с ней непременно – 
детский сад, а по соседству и 
школа. Как бы ни относиться 
к той эпохе, тогда понимали, 
что нельзя строить большие 
жилые комплексы и заранее 
не позаботиться о том, в ка-
кие образовательные учреж-
дения будут ходить малень-
кие жители новых домов и 
где будут лечиться их роди-
тели, бабушки и дедушки.

Потом в истории города 
наступил период, когда жи-
лые комплексы стали возво-
диться в таких масштабах, 
что каждый из них стал похо-
дить на город в городе. При 
этом у застройщиков новых 
домов никаких обязательств 
по строительству садиков, 
школ поликлиник и дорог 
не было. Результат всем из-
вестен: безумные очереди 
в садики; бедные родители, 
отчаявшиеся устроить ре-
бенка в школу по соседству; 
несчастные пенсионеры, вы-
нужденные ездить в поли-
клиники за тридевять земель.

Тогда город взял на себя 
обязательства по строитель-
ству социальных объектов. В 
адресную инвестиционную 
программу (АИП) Санкт-Пе-
тербурга были внесены в 
том числе и образователь-
ные учреждения, и поли-
клиники, и дороги. Казалось 
бы, можно выдохнуть. Так 
ведь нет. 

С 2011 по 2016 год город не 
исполняет АИП более чем на 
60  %. Например, адресная 
инвестиционная програм-
ма в части строительства 
детских садов в некоторых 
новых городских кварталах 
выполнена всего на 25  %, а 
в части взрослой поликли-
ники на Вербной улице в Ко-
ломягах так и вовсе на 10  % 
(в 2012–2013 гг., а теперь еще 
и в 2016 г. она вообще была 
выполнена на 0  %, то есть 
никак). 

И касается это не только 
объектов здравоохранения 
и образования, но и других 
сфер. Получается, что город 
деньги выделяет, а освоить 
их не может. И никто из от-
ветственных чиновников 
наказания за это так и не 
понес.

Может, кто-то устал бо-
роться против бюрократи-
ческой машины. Я – нет. 
Искренне верю, что лю-
бое хорошее дело в городе 
можно совершить только 
объединившись. Как это и 
произошло в Приморском 
районе, когда жители под-
держали меня в борьбе с 
уплотнительной застройкой 
улицы Маршала Новикова и 
нам удалось сохранить буль-
вар (моя поправка внесена 
в Генеральный план Петер-
бурга – и его не застроят 
многоэтажками). Это была 
долгая история, которая 
длилась пять лет, но победа 
осталась за нами.

Еще два года назад жите-
ли «Юбилейного квартала» 
в Приморском районе (а их 
почти 20 тысяч) полагали, 
что проблема отсутствия 
инфраструктуры в их ми-
крорайоне решится без их 
участия, сама по себе. И они 
правы. Так и должно быть, но 
происходит крайне редко. Я 
искренне рада, что иници-
ативным жителям удалось 
объединиться для решения 
общих проблем. Множество 
моих обращений по вопро-

су строительства проспекта 
Королева, неоднократные 
выезды на объект вместе с 
ответственными чиновни-
ками возымели результат. В 
это мало кто верил, но доро-
гу начали строить. 

А пока я пишу этот текст, 
еще непонятно, будет ли 
строительство Шувалов-
ского проспекта внесено в 
адресную инвестиционную 
программу на 2016 год. Но 
верю в то, что мои много-
численные обращения, под-

крепленные большим коли-
чеством подписей жителей, 
помогут сдвинуть проблему 
с мертвой точки. В комитете 
по промышленной политике 
мне уже сообщили, что стро-
ительство начнется. И если 
нет, ни я, ни жители руки не 
опустим! Дорогу осилит иду-
щий… 

Марина Шишкина, 
депутат Законодательного 

собрания 
Санкт-Петербурга

Богатый должен платить больше

Марина Шишкина: не сомневаюсь в том, 
что «дорогу осилит идущий»

Кто-то покупает вторую квартиру, а кто-то еле сводит концы с 
концами – это реалии, в которых мы живем. В эпоху капитализма 
каждый сам за себя. Но не в том ли роль государства, чтобы под-
держать слабого? Только задумайтесь: что такое 13 % подоходного 
налога для человека с доходом в 400 тысяч рублей в месяц и для 
малоимущего, зарабатывающего 10 тысяч рублей?

Если спросить у петербуржцев, какие новые здания в нашем городе построены 
за последние годы, большинство назовет торговые центры, гипермаркеты, новые 
жилые кварталы на окраинах города. И лишь единицы вспомнят о построенных 
школах, садиках и поликлиниках. И это не потому, что горожане такие забывчи-
вые, – просто в Петербурге столь важные для тысяч жителей социальные объекты 
практически не строятся.
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На праздник приехали 
ребята из детских домов 
разных районов, участники 
творческих коллективов, 
воспитанники подростко-
во-молодежных клубов, цен-
тров семьи и детства, соци-
ально-реабилитационных 
центров Санкт-Петербурга.

Валентина Климантов-
ская, заведующая подрост-
ково-молодежным клубом 
«Ровесник» при Кронштадт-
ском дворце молодежи, по-
сетила мероприятие вместе 
со своими воспитанниками. 
Педагог считает, что порой 
нужно показывать детям не 
только доброе и хорошее, 
но и трагическое, и даже 
пугающее. «Если вокруг все 
хорошо и мы не будем по-
казывать детям, что где-то 
есть несчастья, войны, что 

«Дети мира, за 
руки возьми-
тесь, войны на 

земле, остановитесь! Мир 
подвластен детским голо-
сам!» – в темноте над залом 
разносится голос. На сцене 
вереницей идут вокальные 
и танцевальные номера, 
смех и веселье сменяются 
печалью, счастливые школь-
ники перевоплощаются в 
детей, потерявших отцов, и 
бойцов, прошедших войну. 
Праздничный концерт, ор-
ганизованный при поддерж-
ке СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ в БКЗ «Октябрьский», 
не только оставил в сердцах 
зрителей радость, но и за-
ставил задуматься над бе-
дами, встречающимися на 
пути многих детей.

Поздравить ребят с 
праздником пришли замру-
ководителя фракции «Спра-
ведливая Россия» в Государ-
ственной думе Олег Нилов 
и первый заместитель пред-
седателя комитета Государ-
ственной Думы по культуре, 
заслуженная артистка Рос-
сии Елена Драпеко.

Олег Нилов заметил, 
что на прошедших совсем 
недавно мероприятиях в 
честь Дня города было мно-
го торжеств и различных 
концертов, но самым яр-
ким украшением праздника 
были выступления детей. 
«Дороже и красивее этого 
цветка жизни – наших детей 
– в мире нет. В преддверии 
замечательного праздника 
я хочу пожелать самым до-
рогим нашим людям, чтобы 
у них всегда была возмож-
ность творчески развивать-

«Снова праздник, а где 
дела?» – скажет кто-то. 
Но взгляните вокруг! Из-
бирательная кампания 
вошла в активную фазу, 
и на каждом шагу чье-
то лицо смотрит на нас 
с плаката. Кандидаты в 
депутаты тратят огром-
ные деньги на всевоз-
можную рекламу. Сред-
няя цена одного плаката 
у дороги – 40 тыс. руб. в 
месяц. Десять таких пла-
катов – уже 400 тыс. руб. 
А десять плакатов на три 
месяца – 1 млн 200 тыс. 
Пятьдесят кандидатов, 
потративших по 1  млн 
200 тыс. – это 60 млн 
руб., выкинутых на ве-
тер. 

Сколько праздников 
можно подарить детям 
на эти деньги? Детям, 
у которых в жизни так 
мало радости. Детям, 
живущим в бедности, ра-
стущим без родителей. 
Детский смех стоит того, 
чтобы тратить на это 
деньги. Мы знаем: мы 
дарим детям радость.

Мир – детям СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
«Эдельвейс» провели в БКЗ 
«Октябрьский» празднич-
ный концерт ко Дню защиты 
детей

ся, принимать участие в та-
ких мероприятиях, как этот 
концерт, и бесконечно ра-
довать родителей, бабушек 
и дедушек своими таланта-
ми», – сказал депутат.

Произнося слова по-
здравления, Елена Драпеко 
задалась вопросом: от чего 
и как взрослые защищают 
детей сегодня? «Защищаем 
мы, может быть, от самой 
большой беды – от безве-
рия. Мы хотим, чтобы наши 
дети верили, что им повез-
ло и они родились не только 
в самой большой, но и в са-
мой доброй стране на све-
те», – сказала депутат. Она 
отметила, что для защиты 

Международный день защиты детей отмечается 1 июня уже более 65 лет. 
Праздник был учрежден решением конгресса Международной демократиче-
ской федерации женщин. Первый в мировой истории День защиты детей от-
мечали 1 июня 1950 г., приуроченные к нему мероприятия прошли в 51 стране 
мира. ООН поддержала эту инициативу и объявила защиту прав, жизни и здо-
ровья детей одним из приоритетных направлений своей деятельности.

Этот день – прежде всего напоминание взрослым о необходимости соблю-
дения прав детей – на жизнь, свободу мнения и религии, образование, отдых и 
досуг, на защиту от физического и психологического насилия, от эксплуатации 
детского труда – как важного условия для формирования гуманного и справед-
ливого общества.

детей взрослые принимают 
законы и о защите детства, 
и о защите нравственности 
несовершеннолетних, и о 
защите материнства. Но, 
по мнению парламентария, 
самое главное, что можно 
сделать для детей, – воспи-
тывать их личным приме-
ром: «Если мы хотим, чтоб 
наши дети были счастливы, 
мы должны сами ощущать 
себя сильными и счастли-
выми».

где-то дети живут совсем не 
так, как мы, мы не сможем 
научить их сочувствовать. 
Они должны учиться жа-
леть, понимать и помогать. 
Закрывать глаза на то, что 
рядом кому-то плохо, – это 
черствость», – говорит Ва-
лентина Анатольевна. 

Елена Докалина с детьми 
приехала на концерт из Кол-
пина: «Детям очень понра-
вилось, они все с интересом, 
завороженно смотрели кон-
церт. В конце, когда на экра-
нах показывали фотографии 
Аллеи ангелов (мемориал 

в честь детей, погибших 
на Донбассе – Прим. ред.), 
даже прослезились. Я счи-
таю, что дети должны знать 
всю нашу историю».

«Дети всей земли, если б 
ваши сны мир наш изменить 
смогли! Жили, чтоб не врозь, 
небо чтоб без слез, в мире 
без войны…» – в ярком свете 
над залом разносится голос. 
На сцене танцуют дети всех 
возрастов, танцуют и улыба-
ются. Они счастливы.

А ТАКЖЕ
1 июня СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ присоедини-

лась к Фонду доноров в организации праздника 
для пациентов детской городской больницы № 1.
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По словам Кри-
в е н ч е н к о , 
Невская губа 

является объектом 
федеральной сфе-
ры ответственности, 
однако ее побережья 
находятся в состоянии, 
близком к катастрофиче-
скому. К 2025 году за счет воздей-
ствия опасных геологических процес-
сов в береговой зоне Финского залива 
Санкт-Петербург потеряет 3,5 тыс. га зе-
мель. Пораженность берегов залива не-
гативными процессами достигает ми-
нимально 33,9 %, максимально – 72 %. 

Так, например, в районе кардиоло-
гического санатория «Черная речка» 
максимальное отступание берега с 1990 
года составило 25 м, пляжи сократились 
вдвое. В пределах песчаного пляжа в 
поселке Комарово максимальный раз-

мыв составил 39  м. 
В районе поселка 
Репино отступание 
берегов достигает 

3 м ежегодно.
Помимо перечис-

ленных поселков боль-
ше всего, по подсчетам 

специалистов, страдают 
Зеленогорск, Репино, Петергоф, 

Смолячково, Сестрорецк и Ломоносов. 
Для решения проблемы комитетом 

по природопользованию был разрабо-
тан проект концепции по берегозащите 
восточной части Финского залива и во-
дных объектов города. 

«По нашей инициативе губернатор 
Петербурга Георгий Полтавченко на-
правил письмо в адрес председателя 
правительства Дмитрия Медведева о 
том, что на территории Санкт-Петер-
бурга наблюдаются острые проявления 

негативных экзогенных геологических 
процессов, которые выражаются в бе-
реговой эрозии рек, переработке бере-
гов на северном и южном побережьях 
Финского залива. Основная просьба к 
правительству РФ заключается в рас-
смотрении возможности финансиро-
вания работ по созданию береговой 
защиты Курортного района из средств 
резервного фонда правительства», – 
рассказывает А. Н. Кривенченко.

По подсчетам специалистов, ориен-
тировочная стоимость проектирования 
с учетом проектно-изыскательских ра-
бот, прохождения государственной экс-
пертизы не превысит 250 млн рублей. 
Пока известно, что премьер-министр на 
письме губернатора написал резолю-
цию: «Министру природных ресурсов 
С. Е. Донскому оказать необходимое со-
действие».

Только в 2016 году выплаты из городского 
бюджета должны составить более 4 млрд 
рублей. По самым грубым подсчетам эта 

сумма составляет около 1  % от суммы всех расхо-
дов Санкт-Петербурга в 2016 году, порядка 10 % от 
сметы расходов комитета по социальной политике 
или 20 % от сметы расходов жилищного комитета.

Причем изначально эта компенсация отсут-
ствовала в городском бюджете на текущий год. 
Но весной губернатор внес в городской парламент 
проект корректировки бюджета, где предусмотре-
ны 4 млрд 177 млн руб. компенсационных выплат 
концессионеру ЗСД. «Этим же законопроектом 
предлагается, например, сократить на 1 млрд ру-
блей финансирование работ по капитальному ре-
монту! – возмущен руководитель фракции «Спра-
ведливая Россия» в ЗакСе Ковалев. – На капремонт 
в бюджете денег нет, а на обеспечение прибыли 
коммерческой компании есть!»

В 2017–2018 гг., как сообщил в своем ответе 
депутату вице-губернатор Александр Говорунов, 
планируются выплаты 4,6 и 4,1 млрд руб.

По словам Ковалева, он и его коллеги по фрак-
ции добиваются расторжения сомнительной сдел-
ки, заключенной только ради получения ООО «Ма-
гистраль Северной столицы» незаконных доходов 
из городского бюджета, то есть за счет горожан. 

Депутат предложил отменить корректировку 
городского бюджета в пользу концессионера и пе-
рераспределить 4 млрд руб. на нужды социальной 
сферы и капремонта. Соответствующая поправка 
внесена ко второму чтению законопроекта «О вне-

сении изменений и дополнений в Закон Санкт-Пе-
тербурга ‘‘О бюджете Санкт-Петербурга на 2016 
год и на плановый период 2017 и 2018 годов’’».

Так, жилищному комитету он предлагает выде-
лить 2 млрд руб. – вернуть отнятый губернаторским 
законопроектом миллиард на капремонт и напра-
вить миллиард на расселение коммунальных квар-
тир. Кроме того, поправкой предлагается выделить 
1 млрд на приобретение жилья в госсобственность 
для предоставления отдельным категориям граж-
дан и еще 1 млрд на оказание экстренной соци-
альной помощи и такие расходы, как бесплатное 
зубопротезирование (по этой проблеме депутатам 
поступает большое число обращений граждан), 
материальная помощь гражданам, оказавшимся в 
трудной жизненной ситуации, субсидии на оплату 
жилья и коммунальных услуг.

Алексей Ковалев подчеркнул: «Принятая в пер-
вом чтении корректировка бюджета в части выплат 
концессионеру ЗСД ясно свидетельствует о том, за 
чей счет он будет получать свою ‘‘недополученную 
прибыль’’ – за счет петербуржцев, которые не смогут 
получить предусмотренную законом социальную 
помощь, расселиться наконец из коммунальных 
квартир, чьи дома не будут вовремя и надлежащим 
образом ремонтироваться. Цель моей поправки – 
изменить это и восстановить справедливость».

Пляжи Курортного района 
в опасности

Берегоукрепление по-
бережья Финского за-
лива стало сегодня 
насущной проблемой, 
которой серьезно оза-
бочена профильная 
комиссия по экологи-
ческой защите населе-
ния Законодательного 
собрания Санкт-Петер-
бурга. Ее председа-
тель Анатолий Кри-
венченко сетует, что в 
настоящее время бе-
реговая абразия (раз-
рушение берега) про-
является практически 
по всей зоне южного 
и северного побере-
жий Финского залива, 
но наиболее широко 
это распространено 
в Курортном районе. 
Последствиями таких 
процессов являются 
потери прибрежных 
территорий, падение 
деревьев, разрушение 
дорог, отдельных зда-
ний и берегоукрепи-
тельных сооружений.

я 
ии, 

офиче-
й

3

лен
ше в
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Выйти из кабалы
Депутаты-эсеры настаивают на отказе от выплат 
из городского бюджета концессионеру ЗСД так 
называемой недополученной прибыли
Исполнительная власть Петербурга заключила кабальную для города сделку – концесси-
онное соглашение о строительстве и эксплуатации Западного скоростного диаметра (ЗСД). 
По этому соглашению город должен компенсировать концессионеру ООО «Магистраль Се-
верной столицы» недополученную прибыль, размер которой тот сам же и определяет. 

Фото:пресс-служба Законодательного 
собрания Санкт-Петербурга 
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Проблемы ЖКХ стали одной из главных тем для обсуждения 
на межрегиональном форуме «Качество жизни россиян как ос-
нова национального народосбережения», прошедшем в Ар-
хангельске в конце мая. Куратор экспертного совета по ЖКХ 
регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Санкт-Петербурге Надежда Тихонова поделилась с участ-
никами форума опытом борьбы с жилищно-коммунальным 
произволом, выступив модератором в секции «Живи, как 
хочешь», или «Мой дом – моя крепость». 

Восемь месяцев депу-
таты охраняли под-
вальное помещение, 

где были закрыты мешки с 
проголосованными бюлле-
тенями, дабы «посторон-
ние» силы не проникли туда 
и не поставили в бюллете-
нях лишних галочек, чтобы 
признать результаты голо-
сования недействительны-
ми, или не уничтожили до-
кументы, а такое бывало.

Прошли десятки судов, 
и к 2011 году отстояли прав-
ду и справедливость! Депу-
татами в Автово стали 18 
эсеров и 2 коммуниста, при 
этом в мунсовет не прошел 
ни один единоросс! Возгла-
вил депутатов эсер Генна-
дий Трусканов. 

Многое сделано в Авто-
во за прошедшие годы, от-
мечает Трусканов. Активно 
действуют советы много-
квартирных домов, кото-
рым депутаты-эсеры помо-
гают отстаивать свои права 
в борьбе за качественное 
обслуживание с управляю-
щими компаниями.

Самое деятельное уча-
стие в оказании помощи 
жителям приняли народ-
ные избранники, когда в 
январе-феврале взлетели 
платежи за отопление и 
особенно расходы на обще-
домовые нужды за отопле-
ние, холодную и горячую 
воду. 

Депутаты Автово разра-
ботали для граждан бланк 
заявления в управляющую 
компанию для перерас-
чета платежей в сторо-
ну уменьшения платы со 
сравнительной таблицей, 
доказывающей необосно-
ванность роста платежей. 
Через муниципальную газе-
ту «Автовские ведомости» 
пригласили граждан для 
консультаций и помощи в 
подаче такого заявления 
в муниципальный совет, 
установили еженедельный 
график приема жителей. 

Те, кто не захотел от-
дать «за здорово живешь» 
жилищникам свои кров-
ные, пришли к депутатам, 
составили заявления на 

перерасчет и отнесли в 
управляющую компанию 
«Строитель». Заявления от 
граждан приняты, деньги 
постепенно возвращаются 
жителям. Таким образом, 
жилищники возмещают пе-
реплаченные суммы – кому 
200 рублей, а кому и 500. 
Всего в «Строителе» более 
100 заявлений от тех, кто 
захотел вернуть свои день-
ги, и им будет выплачено 
около 50 тысяч рублей.

Работает в Автово и бес-
платная юридическая по-
мощь гражданам, а юрист 
Андрей Катаев продолжает 
защищать права жителей, 
которые считают незакон-
ным включение в квитан-
ции за коммунальные услу-
ги платы за обслуживание 
домофонов, установлен-
ных жителями за свой счет. 

Все эти примеры дока-
зывают, что в Автово пред-
ставители СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ взяли власть не 
ради власти, а чтобы защи-
щать права граждан, инте-
ресы общества.

На секции обсуждались 
актуальные пробле-
мы ЖКХ – самоуправ-

ление и создание советов 
домов, жалобы на работу 
управляющих компаний. 
Тихонова рассказала, что 
в Петербурге СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ разработала 
ряд типовых инструкций 
для коммунальной самоо-
бороны, в них содержатся и 
ссылки на законодательные 
акты, и примеры составле-
ния жалоб по различным 
проблемам (все инструк-
ции доступны на сайте spb.
spavedlivo.ru).

Особый интерес участ-
ников вызвала тема воз-
вращения общего домово-
го имущества во владение 
собственников. Речь идет 

о подвальных и чердачных 
помещениях, технических 
этажах, где проходят ком-
муникации, колясочных. И 
даже о парадных. Все они в 
соответствии с жилищным 
законодательством должны 
были в момент приватиза-
ции квартир автоматиче-
ски превращаться в общую 
неделимую собственность. 
Однако на протяжении по-
следних 20 лет тысячи поме-
щений общедомового иму-
щества в Санкт-Петербурге 
были включены в реестр гос-
собственности – то есть, по 
сути, перешли в собствен-
ность города. Некоторые из 
них были впоследствии про-
даны частным лицам. Зача-
стую жители дома узнавали, 
что не владеют подвалом 

или чердаком, только когда 
там неожиданно появлялся 
арендатор и открывал са-
лон красоты или магазин. 

И если раньше петер-
буржцы не задумывались, 
кому и почему принадлежат 
подвалы и чердаки, то сей-
час, с ростом гражданской 
самостоятельности в сфере 
ЖКХ, эти вопросы появля-
ются и требуют разрешения. 
Теперь, после многочислен-
ных обращений, комитет 
имущественных отноше-
ний (КИО) правительства 
Санкт-Петербурга исправ-
ляет старые ошибки вла-
стей. При комитете создана 
специальная комиссия по 
учету имущества Санкт-Пе-
тербурга, результатом ра-
боты которой стал 141 воз-

ия 
с-

Мой дом – моя крепость
Петербуржцы поделились с архангельцами опытом возвращения общедомового 
имущества

ПЕРВЫЕ ШАГИ К ВОЗВРАЩЕНИЮ 
ОБЩЕДОМОВОГО ИМУЩЕСТВА

Для проверки статуса помещений дома необходи-
мо зайти на сайт КИО www.commim.spb.ru, где раз-
мещен реестр госсобственности. Выберите в главном 
меню пункт «Объекты», далее «Реестр собственности 
Санкт-Петербурга». 

Заполнив поисковые строки, вы получите искомую 
информацию. Искать нужно помещения вида 1-Н, 2-Н 
и т. д. – это нежилые помещения. 

Если в результате проверки вы убедились, что в вашем 
доме город несправедливо присвоил подвал, обращай-
тесь в комитет имущественных отношений с просьбой 
исключить из реестра собственности Санкт-Петербурга 
общее имущество собственников вашего дома на осно-
вании приказа КУГИ от 02.02.2009 г.  № 10-П.

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН 
198218, г. Санкт-Петербург, 

улица Республиканская, д. 6, помещ. 5Н, лит. А 
Понедельник – пятница, с 10:00 до 19:00. 

Тел.: +7 (812) 309-72-67.

вращенный объект в 2015 г. 
Всего из реестра городской 
собственности исключено 
уже 418 объектов. 

По словам Тихоновой, 
судебная практика по воз-
вращению общедомового 
имущества не так позитив-
на. Суды обычно тянутся 
долго и редко приводят к 

желаемому результату. Од-
нако чем больше попыток 
предпримут собственники, 
чем больше исков отпра-
вится в суд, тем реальнее и 
ближе станет возможность 
переломить ситуацию в 
пользу жильцов, готовых к 
ответственному самоуправ-
лению домом. 

Вместе с жителями, 
на благо Автово!
Многие петербуржцы еще не забыли скандальные выборы депутатов муници-
пального совета в Автово в 2010 году, когда «стенка на стенку» сошлись пред-
ставители эсеров и единороссов. Последним не помогли ни административный 
ресурс, ни назначенные члены избирательной комиссии, действовавшие, что 
называется, «по беспределу». 

В Законодательном собрании Санкт-Петербурга в 
очередной раз прошел конкурс детского рисунка 
«Экология глазами детей». В своих работах подрас-
тающее поколение отражает свое видение окружаю-
щей среды, ставит различные вопросы и дает ответы 
на них через художественное творчество.

В Санкт-Петербурге 
прошел конкурс «Экология 
глазами детей»

История мероприятия 
берет начало в 2013 
году, когда постоян-

ной комиссией по эколо-
гии и природопользованию 
ЗакСа, возглавляемой депу-
татом Виктором Ло-
жечко, был прове-
ден региональный 
этап конкурса дет-
ских рисунков в рам-
ках деятельности 
комитета по эколо-
гии Парламентской 
ассоциации Севе-
ро-Запада России. 

Учитывая вы-
сокую активность 
детей, а также за-
интересованность 
учреждений до-
школьного, школь-
ного и дополнительного 
образования в регулярном 
проведении таких меро-
приятий, депутат-эсер 
предложил проводить кон-
курс экологического рисун-
ка в ЗакСе ежегодно, что и 
было реализовано.

Опыт проведения кон-
курса продемонстрировал 
необходимость внедрения 
системного экологического 
образования, в связи с чем 
Виктор Ложечко стал ини-

циатором регионального 
законопроекта (уже приня-
того во втором чтении) в 
сфере формирования эко-
логической культуры и раз-
вития экологического про-
свещения.
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В церемонии открытия, со-
стоявшейся на арене СДЮС-
ШОР №  3 Калининского 

района, приняли участие глава Фе-
дерации спортивной гимнастики 
Санкт-Петербурга Павел Солтан, 
вице-губернатор Санкт-Петербур-
га Александр Говорунов, предсе-
датель комитета по физической 
культуре и спорту Юрий Авдеев 
и сам трехкратный олимпийский 
чемпион Александр Дитятин.

Павел Солтан отметил, что пе-
тербургская гимнастическая пло-
щадка – место, где молодые талан-
ты могут проявить себя и зачастую 
совершить невозможное. «То, что 
мы порой видим на арене, кажется 
чудом, – сказал Павел Солтан. – Но 
за этим чудом стоят долгие меся-
цы тренировок, несгибаемая воля 
и желание быть первым». 

«Престиж этого турнира под-
твержден временем, – счита-
ет Александр Говорунов. – Мы 
гордимся достижениями наших 
спортсменов, которые многое 
сделали и делают для популя-
ризации этого вида спорта и 
его развития. Поздравляю всех 
с этим прекрасным спортивным 
праздником и хочу сказать слова 
благодарности организаторам 
турнира, прежде всего – прези-
денту Федерации спортивной 
гимнастики Санкт-Петербурга 
Павлу Михайловичу Солтану».

Автор книги и органи-
затор акции Наталья 
Грэйс активно прово-

дит регистрацию тех, кто хо-
чет избавиться от пагубной 
привычки. Первые 10 тысяч 
человек, которые оставят свои 
заявки, «получат возможность 
бросить курить за один день», 
обменяв пачку сигарет на ил-
люстрированную книгу в твер-
дом переплете.

В книге содержатся 
практические приемы, по-
могающие преодолеть за-
висимость, а также много-
численные факты, связанные 
с курением. Так, например, 
несмотря на то, что Россия 
прогрессирует в направле-
нии здорового образа жиз-
ни, по статистике в нашей 

В Петербурге разыграли призы трехкратного 
олимпийского чемпиона Александра Дитятина

В мае прошел XVI Международный турнир по спор-
тивной гимнастике «Кубок А. Дитятина», собравший 
участников из 11 стран, среди которых Украина, Арме-
ния, Латвия, Литва, Германия, Греция и другие.

В Выборгском районе пачку сигарет можно будет 
обменять на книгу – пособие, как бросить курить
В июне пройдет масштаб-
ная акция «Выборгский 
район не курит!». Пачку 
сигарет каждый куриль-
щик сможет обменять 
на книгу-самопомощь 
«Кури, пока не сдо-
хнешь!».

стране курят около 40 % жен-
щин и до 70 % мужчин.

В Россию «табак» везется 
из Японии, Германии и США. 

Немногие знают, что этот 
«табак» представляет собой 
крашеную бумагу, пропитан-
ную более чем 600 (!) отрав-

ляющих веществ. Среди них 
мочевина (чтобы огонек не 
затухал), стимуляторы вку-
са и вещества, вызывающие 

привыкание; канцерогены, 
смолы, красители и промыш-
ленные яды. В бумажную 
крошку добавляется менее 
3  % табачной жилки, самой 
дешевой части табачного ли-
ста, которая находится возле 
черенка.

Табачные магнаты гово-
рят: «Наши клиенты – все, у 
кого есть рот!» При этом они 
активно борются за женскую 
и детскую аудитории.

«К нашей всеобщей ра-
дости, уже нельзя курить в 
общественных местах, – от-
мечает Грэйс. – Наконец-то 
мерзкие сигаретные пачки в 
магазинах закрыты шторами! 
В то же время самый важный 
шаг остается сделать самим 
курильщикам – отказаться от 
употребления табака».

Подать заявку на 
участие в акции можно 

по телефону 
 +7 (951) 662-48-21 или 

по электронной почте: 
mirgrace@gmail.com.
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Обеспечение влагой и  пи-
тательными веществами 
в  этот момент является 

не только залогом хорошего уро-
жая, но и крайне важной профи-
лактической мерой защиты рас-
тений. 

Ослабленное и  истощенное 
дерево не  может сопротивлять-
ся неблагоприятным условиям 
и воздействию вредителей. 

Часто поливать не  требует-
ся, но поливы должны насыщать 
почву на всю глубину размеще-
ния активных корней. 

У семечковых культур это при-
мерно 70 см (у яблони может 
достигать 80 см), у  косточко-
вых  — 50–60 см. Частота поли-
ва зависит от погодных условий 
и структуры почвы. Косточковые 
культуры поливают реже семеч-
ковых. 

Неплохо после полива замуль-
чировать почву тонким слоем 
перегноя. Если после цветения 
уже прошло две недели, то са-
мое время произвести подкорм-
ку минеральными удобрениями, 
содержащими азот и калий.

Следите за аэрацией  — почву 
в приствольных кругах нужно пе-
риодически рыхлить. Не лишним 
считаю напомнить о  необходи-
мости удаления сорняков. Если 
весной не  была вырезана при-
корневая поросль, то сделайте 
это сейчас. Эти меры не  только 
улучшат состояние деревьев, но 
и уничтожат классические укры-
тия вредителей и места накопле-
ния инфекции.

Июнь — время опадения завя-
зей. Они не всегда бывают пора-
жены каким-либо патогеном или 
вредителем, однако всю падалицу 
необходимо собирать и  уничто-

жать. Прием простейший, но для 
защиты растений очень важный.

Не прекращайте регулярных 
осмотров своего сада. Стволы, 
листья, завязи должны быть объ-
ектом вашего внимания. Таким 
образом, вы имеете все шансы 
заметить любую проблему в  са-
мом начале и  вовремя ее купи-
ровать.

В средней полосе на начало 
июня приходится пик лета бабо-
чек яблонной плодожорки, через 
8–12 дней против них проводят 
основные обработки. Опреде-
литься с  тем, начался массовый 
лет или нет, вам помогут феро-
монные ловушки, которые сейчас 
появились в продаже и для ЛПХ. 
Порогом вредоносности счита-
ется отлов более 5–10 бабочек на 
одну ловушку в  течение недели. 
Погода в  начале июня обычно 
благоприятна для использования 
инсектицидов биологического 
происхождения  — препаратов 
«Лепидоцид», «Фитоверм». В про-
тивном случае придется исполь-
зовать химические препараты, 
разрешенные для применения 
в ЛПХ.

Спустя 7–10 дней обработки 
биологическими препаратами 
повторяют, при применении хи-
мических инсектицидов повтор-
ная обработка производится 
позже, в зависимости от конкрет-
ного действующего вещества, 
и  по возможности препаратом 
из другой химической группы. 
Во второй половине июня хоро-
шо использовать ловчие пояса, 
которые позволяют снизить чис-
ленность гусениц плодожорки, 
разумеется, при условии их регу-
лярной проверки.

Мульчирование почвы является 
одним из наиболее эффективных 
агротехнических приемов. Он по-
зволяет решать на достаточно про-
должительный период сразу не-
сколько проблем.

Мульча препятствует попаданию 
дождевых капель непосред-
ственно на поверхность земли, 

что предохраняет ее от образования 
почвенной корки. Это освобождает 
земледельца от необходимости прово-
дить рыхление после каждого дождя.

Слой мульчирующего материала 
в значительной степени снижает ис-
парение влаги с поверхности земли. 
Благодаря этому сокращается расход 
воды на полив. Сами поливы можно 
проводить реже. Корни растений ос-
ваивают весь плодородный гори-
зонт, занимая в том числе 
и самый верхний слой, 
который без мульчи-
рования постоянно 
пересыхал бы.

В результате 
мульчирования пре-
кращается доступ 
прямых солнечных лу-
чей к поверхности земли. 
Даже если грядка покрыта тор-
фом слоем всего 3–4 см, подавляющее 
большинство всходов сорняков, име-
ющих очень мелкие семена с неболь-
шим запасом питательных веществ, не 
способны сквозь этот слой пробиться 
к свету. Вынося семядоли на поверх-
ность земли, они все равно оказыва-
ются в темноте, в толще мульчи, после 
чего быстро гибнут. Все это снижает 
необходимость в прополках.

Кроме того, сорнякам практически 
не удается использовать на свое раз-
витие никаких питательных веществ с 
замульчированного участка. Поэтому 
все они идут исключительно на фор-
мирование урожая.

Совсем недавно главными муль-
чирующими материалами были 
крафт-бумага, перегоревший выве-
тренный навоз, торф, солома, опилки 
и корье. С развитием химической про-
мышленности стали доступны нетка-
ные материалы черного цвета, черная 
пленка.

Что же выбрать из этого арсена-
ла?

В регионах достаточного ув-
лажнения и на орошаемых участ-

ках можно использовать де-
шевую черную пленку 

или крафт-бумагу. В 
остальных случа-

ях предпочтение 
нужно отдать ма-
териалам, свобод-
но пропускающим 

дождевую воду.
От корья и опилок 

лучше отказаться, так как 
под их слоем развиваются бак-

терии, снижающие обеспеченность 
посевов азотом. Солому тоже ис-
пользуйте только в крайних случаях, 
так как она привлекательна для мы-
шевидных грызунов. Выветренный 
навоз предпочтителен для овощей, 
требовательных к уровню органики. 
Для других культур лучше всего ис-
пользовать торф или черные нетка-
ные материалы.

числе 
й, 

у-
емли. 

шевую
ил

о

д

лучше

В настоящее время земельные 
участки, предоставленные для 
ведения садоводства, огородни-

чества и дачного хозяйства, располага-
ются на землях сельскохозяйственного 
назначения. Фактически это означает 
отсутствие обязательств со стороны 
государства в обеспечении населения 
транспортной инфраструктурой, боль-
ницами, школами, охраной (в лице 
правоохранительных органов), убор-
кой территорий и т. д. 

При этом Конституционный суд в 
своих постановлениях признал некон-
ституционными положения федераль-
ного законодательства, запрещающие 
регистрацию граждан по месту жи-
тельства в принадлежащих им на пра-
ве собственности жилых строениях, 
которые пригодны для постоянного 
проживания и расположены на садо-

вых земельных участках, относящихся 
как к землям сельскохозяйственного 
назначения, так и к землям населен-
ных пунктов. 

То есть Конституционный суд под-
черкнул: граждане могут постоян-
но проживать в зданиях, пригодных 
для проживания и располагающихся 
на садовых земельных участках, что 
означает придание таким земель-
ным участкам статуса жилья. Зна-
чит, государство должно обеспечить 
граждан различными социальными 
гарантиями, предусмотренными зако-
нодательством. Выделение же дачни-
ков в отдельную категорию нарушает 
равенство прав граждан России и про-
тиворечит Конституции.

Инициатива Олега Нилова направ-
лена на защиту всех граждан нашей 
страны, имеющих дачные, садовые 

или огороднические 
участки. Особенно это 
касается тех, кто живет 
на даче круглогодично. 

Законопроект так-
же должен простиму-
лировать фактических 
владельцев дачных зе-
мельных участков, не 
оформивших еще свои 
законные права. Таких 
граждан сегодня насчи-
тывается не менее 30 %.

Июнь: сохраним 
здоровье сада

В июне все силы плодовых 
деревьев направлены на рост 
побегов и завязей. Садоводам 
сейчас важно соблюдать агро-
технику и предупредить появ-
ление вредителей и болезней.

Дачные участки отнесут к 
землям населенных пунктов?
Замруководителя фракции «Справедливая Россия» в Госдуме Олег Ни-
лов предлагает относить земельные участки, предоставленные для ве-
дения садоводства, огородничества и дачного хозяйства, к категории 
земель населенных пунктов – законопроект депутат внес в нижнюю па-
лату парламента в мае. 

Мульча вместо полива

Только 3,5 % от всех садоводств, 
дач и огородничеств в стране 
находится на территории 
населенных пунктов.

Лунный календарь для садовода и огородника на июнь
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ПО РАЙОНАМ
ПРИЕМНЫЕ АДРЕС/ТЕЛЕФОН ВРЕМЯ ПРИЕМА

Центральная общественная приемная 191002, г. Санкт-Петербург, ул. Рубинштейна, д. 20.
Тел.: 612-12-90.

Пн.-пт.: 10:00 – 18.00,
обед: 13:00 – 14:00.

Общественная приемная в Василеостровском 
районе

Запись по телефону. 
Тел.: 964-04-02.

Вт.: 11:00-13:00.
Чт.: 14:00-17:00.

Общественная приемная в Калининском районе Ул. Демьяна Бедного, д. 19, 2-я парадная. Ср.: 15:00-18:00.
Общественная приемная в Калининском районе Пр. Просвещения, д. 99, лит. А. 

Тел.: 248-54-10.
Пн.-ср.: 10:00-18:00.
Пт.: 10:00-17:00.

Общественная приемная в Кировском районе Запись по телефону. Тел.: 8 (950) 022-69-70. Пн.-пт.: 09:00-18:00.
Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Колпинском районе

г. Колпино, ул. Карла Маркса, д. 13.
Тел.: 461-74-64.

Пн.-пт.: 17:00-20:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Красногвардейском районе

Пр. Энергетиков, д. 24, лит. А, каб. 7.
Тел.: 222-76-97, 8 (921) 755-38-63.

Пн.-пт.: 10.30-17.30,
обед: 13:00-14:00.

Общественная приемная в Красносельском районе Ул. Тамбасова, д. 5, 2-й этаж. Тел.: 730-29-81. Чт.: 14:00-19:00.
Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Кронштадтском районе

г. Кроншадт, ул. Ленина, д. 13, 2-й этаж. Вт., чт.: 10:00-15:00.
Пт.: 13:00 -18:00.
Сб.: 11:00 -16. 00.

Общественная приемная в Курортном районе г. Сестрорецк, ул. Воскова, д. 4, лит.  А.
Тел.: 8 (911) 241-03-90, 8 (921) 865-34-55.

Вт.: 12:00-15:00.
Чт.: 15:00-18:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Московском районе

Московский пр., д. 107, каб. 202.
Тел.: 718-53-83.

Пн.-пт.: 14:00-19:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Невском районе

Ул. Коллонтай, д. 23/1.
Тел.: 984-24-96.

Пн.-пт.: 11.00-19.00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Петроградском районе 

Каменноостровский пр., д. 26.
Тел.: 346-00-90, 8 (905) 200-10-30.

Пн., вт., чт., пт.: 
11:00-17:00.

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Петродворцовом районе

г. Ломоносов, Дворцовый пр., д. 22.
Тел.: 702-75-84.

Пн., вт.: 12.00-16.00.
Ср.: 15.00-19.00.

Общественная приемная в Приморском районе Комендантский пр., д. 27, к. 1. Тел.: 306-28-15. Вт., ср., чт.: 11:00-17:00.
Общественная приемная в Пушкинском районе г. Пушкин, Оранжерейная ул., д. 60, 2-й этаж.

Тел.: 451-42-69.
Пн., пт., вс.: 16:00-20:00.

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТОВ
Общественная приемная депутата ГД РФ 
Миронова С. М. 

Городская приемная: 191002, г. Санкт-Петербург, 
ул. Рубинштейна, д. 20. 

Пн., пт.: 11:00-17:00.

В Калининском районе: 
пр. Культуры, д. 31, к. 2.

Пн., ср., пт.: 10:00– 
15:00. 
Вт.-чт.:15:00-20:00.

Общественная приемная депутата ГД РФ 
Нилова О. А.

Ул. Большая Морская, д. 35. Ул. Маршала Новикова, д. 4.
Комендантский пр., д. 27, к. 1. Запись по телефону. Тел.: 306-28-15.

Вт.-чт.: 11:00-17:00.

Объявляем 
«Справедливый 

призыв»!
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

приглашает людей с активной жиз-
ненной позицией стать членами ко-
манды, которая пойдет на выборы.

В сентябре 2016 года региональная 
и федеральная власть пройдет переза-
грузку. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ реа-
лизует проект « Справедливый призыв» , 
призванный существенно обновить эту 
власть.

Суть проекта проста: любой чело-
век, который хочет изменить к лучшему 
жизнь своей малой родины и которому 
не безразлично будущее наших детей 
и внуков, с помощью СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ может выставить свою канди-
датуру на предстоящих выборах, влить-
ся в команду СР. В нее войдут будущие 
члены избирательных комиссий, наблю-
датели, агитаторы-пропагандисты и т. д.

Для того чтобы принять участие в 
«Справедливом призыве», не обязатель-
но быть членом партии.

Достаточно разделять позицию эсе-
ров: идеи достижения достойной жизни 
для всех, преодоления неравенства, за-
щиты интересов человека труда.

Нам не важны возраст, социальный 
статус или профессия. Главное – жела-
ние работать во благо своих земляков.

Заполните анкету на сайте: 
SPB.SPRAVEDLIVO.RU.

Вместе мы сможем претворить наши 
общие требования в жизнь!
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